

Festival Francis-Poulenc : c'est déjà la fin

#DRAGUIGNAN #CULTURE | PAR C.G. | Mis à jour le 31/05/2019 à 05:09 | Publié le 31/05/2019 à 05:09



Un trio de talent à Saint-Paul en Forêt. C.G.

Dimanche à 16 heures, dans la chapelle Saint-Barthélémy à Montauroux, se déroulera le dernier concert du Festival Francis-Poulenc, cher à sa présidente Danielle Abad.

Dimanche à 16 heures, dans la chapelle Saint-Barthélémy à Montauroux, se déroulera le dernier concert du Festival Francis-Poulenc, cher à sa présidente Danielle Abad. C'est le chœur La Camerata Vocale de Draguignan qui clôturera cette belle semaine avec un florilège des pièces sacrées pour chœur de Poulenc, présentées en miroir avec des motets sur le même texte, mises en musique par un autre compositeur durant les siècles précédents.

Au programme entre autres, l'Ave Maria de Monteverdi, Salve Regina de Busto, Ave Verum Corpus de Litz. Le concert est gratuit et le verre de l'amitié offert comme à Saint-Paul en Forêt où un trio de talent a enchanté le public, dont le maire Nicolas Martel.

La ravissante Amy Blake, soprano d'origine texane à la voix chaude et enveloppante, Florent Bontron flûtiste solo à l'orchestre de Cannes-Paca et Georges Henri Ducreux à la carrière de pianiste bien établie ont magistralement interprété des œuvres de Poulenc bien sûr, mais aussi de Ravel, Fauré, Léo Delibes, Debussy, Reynaldo Hahn, Lili Boulanger.